

ACCION DIRECTA



DESODIENCIA CIVIL, ACCION DIRECTA E INSURRECCION EN LA LIBERACION ANIMAL

Este zine es un llamamiento cuyo propósito
Es extender la lucha por los demás animales por todos los medios posibles
Además un acercamiento y reflexión a herramientas y perspectivas entorno a
las luchas antiautoritarias y por la liberación total



DEFEND

DIRECT ACTION

DESOBEDIENCIA CIVIL, ACCIÓN DIRECTA E INSURRECCIÓN EN LA LIBERACIÓN ANIMAL

empezamos por aclarar que esto es un acercamiento y una reflexión; nos distanciamos de las visiones racionalistas y de imponer nuestras perspectivas de lucha, qué y cómo actuar. Creemos y propendemos por un movimiento multiforme en cuanto a praxis y teoría como forma de contrarrestar el dogmatismo, el purismo y autoritarismo en el movimiento por la liberación animal solo es posible hablar de esto empezando por las diferencias entre las dos formas de accionar, el contexto, ideas y castigo que implica la práctica de estas por demás insertas en la estructura de dominación en la que plantan cara y son oposición real estas manifestaciones del movimiento antiespecista en su multiplicidad

LA DESOBEDIENCIA Y RESISTENCIA CIVIL: es por un lado desobedecer normas o leyes que se consideran arbitrarias o injustas; pero que investidas de autoridad de un estado hace que transgredirlas genere un castigo. La resistencia por otro parte, aunque comparte similitudes se distancia involucrando acciones sistemáticas para debilitar las fuentes de poder del adversario para obligarle a negociar o retirarse del poder político. La resistencia civil también comprende la oposición ciudadana a la denominada "democracia antiliberal" y contra golpes de Estado de gobiernos que fueron elegidos democráticamente y después suprimieron la separación de las ramas del poder público¹. Unas de las características más importantes en común es la lucha entre la ciudadanía y el estado. Básicamente luchar asumiendo que la finalidad no es un cambio estructural o la búsqueda de un mundo diferente al que habitamos; si no reformarlo y hacerlo más justo según las visiones democráticas. Un ejemplo de esto sería la lucha

parcial por la disminución del valor del transporte público o su humanización 2 o el derrocamiento de un presidente corrupto o reformar la legislación hasta que se adapte al sentir de los colectivos o individualidades que practican esta forma de acciones .

la **ACCIÓN DIRECTA** por el contrario da por entendido que no hay negociación posible con las estructuras de poder (estados) y actúa de manera autónoma y directa; empleando el sabotaje y otros tipos de prácticas en contra del poder.

en el movimiento por la liberación animal se utiliza ampliamente la desobediencia civil y la acción directa. a través de varias acciones ejemplificaremos su puesta en práctica.

Stop Huntingdon Animal Cruelty (SHAC) fue una campaña internacional por los derechos de los animales para cerrar Huntingdon Life Sciences (HLS), el laboratorio de experimentación animal contratado más grande de Europa, que empezó en 1999 en Inglaterra y se fue extendiendo a otras partes

de Europa y América; su objetivo principal era el cierre del laboratorio y para eso utilizaron diferentes táticas como protestas, mesas informativas, bloqueos, material en video y escrito para difundir los horrores a los que sometían a los animales y visitas a las casas de empleados de empresas que tenían relaciones comerciales con el laboratorio.

Dxe Direct Action Everywhere es una plataforma de activismo internacional que se hizo conocida por las irrupciones a centros comerciales o lugares en los que se normalizaba el especismo; bloqueo a mataderos con muchas veces rescate de animales y redadas al estilo de las ligas de liberación animal en los 80s y la exigencia de la ley rosa en la que enfatizamos en el derecho a ser rescatado de situaciones de peligro o explotación.

ALF ANIMAL LIBERATION FRONT más que una organización es una idea sustentada por principios como el causar el mayor daño económico y no infringir daño a ningún animal en las acciones; cualquier persona que se recoja y actúe conforme a estos principios puede reivindicar al frente de liberación animal, a diferencia de shac y dxe no actúan de cara al público 3 , no tienen

una estructura centralizada y además practican la acción directa como táctica y practica; actúan organizándose en células de pocas personas o a veces solo una persona; de vez en cuando coordinan el atacar conjuntamente. Sus acciones van desde liberación de animales, incendios y destrucción de lugares y herramientas utilizadas para torturar, explotar y asesinar animales.

En este punto ya encontramos diferencias entre la resistencia civil y la acción directa como que la primera termina justificando y validando la existencia del estado y las leyes; no sin considerar que muchas son injustas y pueden ser reformadas a través de la acción ciudadana y desobedecerlas (la incidencia política y convertir en dios las democracias modernas; alimentadas por una esperanza acrítica y creencia necrofilica en el cadáver estado y sus instituciones, aunque de fondo sean las ciudadanas quienes se organizan y podrían hacerlo al margen de los poderes. Alejándose

del pacto, la negociación/reforma y el juego político). la otra por el contrario basa su acción en oposición de estados/empresa que consideran a los demás animales como recursos y a través de sus leyes refuerzan y justifican su explotación y exterminio. dando por entendido que no es posible negociar con estados y reformar sus leyes pues los estados/naciones se basan en nociones en contra de la autonomía, agencia, existencia y libertad de los animales y la única forma de combatirlas es por medio de la acción directa. Pues las estructuras de poder defenderán sus privilegios por todos los medios como la criminalización, represión, la cárcel y el exterminio.

INSURRECCIONALISMO ANTIESPECISTA

EL ANARQUISMO INSURRECCIONALISTA es una teoría y práctica revolucionaria que emerge dentro de sectores anarquistas en las últimas décadas del siglo XX que pone énfasis en la

necesidad del ataque hacia las infraestructura del Estado y el Capital como puesta en práctica de la rebelión y liberación del individuo. La insurrección implica desde formas diarias de comportamiento antisistémico hasta la insurrección de masas generalizada. Rechaza a la creación y participación en organizaciones formales permanentes y enfatiza la espontaneidad y el informalismo en la lucha que se manifiesta en grupos de afinidad.

El anarquismo insurreccionalista contemporáneo hereda los puntos de vista y las tácticas del anarcocomunismo antiorganizacional y el ilegalismo. El anarquismo insurreccionalista contemporáneo es heredero del antiorganizacionismo italiano y del ilegalismo francés de inicios del siglo XX. El concepto de propaganda por el hecho y la confrontación son las prácticas usuales del "anarquismo insurreccionalista" al afirmar que actuar de forma violenta contra los sistemas de dominación puede influir a otros para que decidan actuar contra lo que los oprime y, si se dan las circunstancias, este efecto puede llegar a desembocar inclusive en una insurrección generalizada. Tal reacción en cadena de la desobediencia y la rebelión no necesitaría de entidades o proyectos políticos que la

organicen para poder enfrentarse a sus enemigos, a los que señala como más violentos que ellos.

Esta tendencia surge teóricamente en Italia de los años 1980s, inspirada en las experiencias subversivas de la década anterior (1970s) en que se vivió un clima de densa agitación política. Su principal figura es Alfredo M. Bonanno. Algunos de sus partidarios ven un precedente a sus ideas en los actos violentos de algunos anarquistas de los albores del siglo XX, a través de la propaganda por el hecho o de la expropiación individual.

Esta tendencia presenta algunas influencias individualistas, aunque también puede ser considerado como parte del anarquismo post-izquierda. Conciben las relaciones individuales sobre la base de grupos de afinidad, que no sacrifiquen la autonomía individual, autodefiniéndose como "un movimiento colectivo de realización individual". Otros autores insurreccionalistas son Wolfi Landstreicher, Constantino Cavalleri, Gustavo Rodríguez y Killing King Abacus. El individualismo insurreccionalista reciente ha recibido influencias de la crítica posmoderna a la modernidad; a su vez, realiza una

crítica a las organizaciones permanentes en el anarquismo clásico y el anarcosindicalismo

El insurreccionalismo se ha desarrollado principalmente en Italia, España, Grecia, Chile y Estados Unidos, y ha adquirido cierta notoriedad por algunas acciones directas violentas en Europa y América, y por la participación disruptiva en el movimiento antiglobalización.

El insurreccionalismo surgió justamente al cuestionar el anquilosamiento de las organizaciones anarquistas clásicas a mediados de los años 1980s y principios de los 1990s, por lo que apelaron a la informalidad organizativa para superarla; esta informalidad se enfatiza de tal manera que muchas veces pueden ser consideradas exageradas para otras organizaciones anarquistas, quienes también cuestionan el "culto a la clandestinidad" de

ciertos grupos insurreccionalistas a quienes tachan de extremistas o faltos de proyección.

En el territorio dominado por el estado colombiano y abya Ayala históricamente han padecido diversidad de violencias, despojo, explotación, humillación y exterminio desde la época colonial a la modernidad de las democracias capitalistas y sus estados/empresas. ante la violencia legalizada, el monopolio de ella a atreves de los aparatos represivos (policía, militares, paramilitares, agencias de inteligencia, cárceles y sus esbirros; a lo largo de esta historia lineal y contada con sangre han existido individualidades y colectivos de acción que se han negado a la victimización, negociación y someterse a los poderes aun así implicando la muerte o el encierro; decidiendo echar mano a la perspectiva insurreccionalista como forma de accionar. Empleando la violencia revolucionaria contra la dominación de manera

permanente y de forma continuada hasta llegar a su destrucción.
en las luchas anarquistas y antiautoritarias vemos una distancia hacia esta perspectiva que a veces cae en lugares de desprestigio, culpándola por las escaladas y operaciones represivas; además de tildarla de antisocial y antítesis de la anarquía. E irrealizable en nuestros contextos altamente militarizados y de estados policiales, mazamorra y todas las formas que existen de aniquilar a los individuos que se oponen y luchan de frente y de forma violenta. (decidimos abordar superficialmente la lucha insurreccional como forma de reflexión y que sirva como sustrato al debate y la puesta en práctica en nuestro territorio)

entendiendo que somos un movimiento multiforme y según nuestras capacidades, intereses y aceptando las consecuencias que pueden acarrear nuestras acciones nos involucramos en varias formas de actuar por la liberación animal que consideramos válidas. no vamos a idealizar ni romantizar la acción directa y jerarquizarla por encima de todas las prácticas y formas de actuar de la gente involucrada en esta lucha. Por el contrario, la entendemos desde nuestra afinidad con el anarquismo y la visión de formas de existir y coexistir con la naturaleza y todos sus

"In a first joint action: an informal coordination of groups and individuals for action and for animal and earth liberation, between 4 and 5 in the morning of Friday, November 7, 10 'Bonanno devices' (these are: false bombs, molotov's, incendiary devices... that in this case were 10 false bombs) were placed at the seats of capitalism and exploitation.

Those that received this warning were: Burger King's, McDonald's and K.F.C.. In addition to being a sabotage against the exploitation of flora and fauna, the second purpose of this action was to create 'nervousness and paranoia in the institutions of the repressive state', and to break the imposed social order, since those who defend capitalism also defend animal exploitation.

In this decentralized action the 'Bonanno devices' were distributed in different areas of the State of Mexico and Mexico City. The informal coordination of groups and individuals for action and for animal and earth liberation is an informal organization of cells and anonymous individuals that actively struggle to abolish exploitation and capitalism. The Frente de Liberacion Animal, part of this action, is already being seen as a threat, because in all the newspapers of Mexico the news was about an 'animal extremist group;' we know that stronger battles will come and we are ready to fight them. Those of us who shape this organization claim ourselves: young autonomous, subversive and rebellious, maintaining a permanent conflict against capitalism, exploitation and the state.

Not one step back ... against exploitation ... direct action and confrontation!

This action is claimed by:

The informal coordination of groups and individuals for action and for animal and earth liberation:

- Frente de liberacion animal [Animal Liberation Front]
- brigada de combate vegano barry horne [Brigade of Vegan Fighter Barry Horne]
- The Angry Vegan Brigade
- Milicias por los derechos de los animales [Milicias for Animal Rights]
- E.L.A. celula 5 [ALF cell 5]
- Comando verde negro [Green-Black Commando]
- Celula eco-anarquista por el ataque directo [Eco-Anarchist Cell for Direct Attack]
- Circulo autonomo de accion por la liberacion [Autonomous Circle of Action for Liberation]
- Brigada subversiva 11 de septiembre. [September 11 Subversive Brigade]

BARRY this action was for you!!!!'



habitantes. exteriores a la dominación, la codicia y la subyugación a estados y sus formas autoritarias de relacionarse. En contra de todos estos vicios autoritarios erigimos formas donde predomine la cooperación, el apoyo mutuo, la solidaridad, la autogestión, el respeto y maneras de organizar la vida sin coacción y en libertad. Superando las relaciones basadas en la competencia y la explotación.

Re afirmamos nuestra posición de este texto a modo de reflexión y debate; un aporte que nutra a la lucha por la liberación animal y depende de cada quien que lo lea profundizar, criticar, rechazar las ideas aquí expuestas de forma inexacta, imprecisa sin finalidad ni pretensiones.

NOTAS

1. Nos basamos en definiciones hegemónicas para partiendo de ellas esbozar lo que consideramos https://es.wikipedia.org/wiki/Resistencia_civil
2. Todavía existe la separación de lo humano/animal y es común el usar el animal como despectivo y el termino humanizar para referirs3. el dxo reivindica el termino open rescue o liberaciones a cara destapada con lo que eso implica desobediencia civil y en terminos de represion.

ACCIÓN DIRECTA EN LA LIBERACIÓN ANIMAL stoy de acuerdo con el E enfoque legalista y con su principio de acuerdo con el cual la educación juega un rol principal en el veganismo y la liberación animal, Pero nadie puede discutir que los resultados buscados Llevarían muchísimo tiempo, y nadie puede aseverar que la acumulación de contenidos educativos modifique conductas a nivel masivo. Y lo que es peor, nadie puede asegurar que ese supuesto cambio largo plazo a algún día llegue. Porque bien podría pasar que luego de miles de años de educación vegana la gente siga comiendo carne y ese cambio profundo tan anhelado nunca llegue, No hay duda de que para los animales esclavizados ahora mismo no hay tiempo. Cuál es la diferencia entre hacer una libera- ción directa de animales que su- fren en los laboratorios de vivi- sección dar una conferencia anti-viviseccionista? La vida y la muerte de inocentes. Probablemente alguien que se animaría a refutar mi opi- nión podría objetarme que libe- rando animales a través de la ac- ción directa otros animales ocupa- rían su lugar y todo seguirfa igual Por lo tanto podrían esgrimir el argumento de que no sería ninguna solución haberlos liberado enunciando que los cambios profundos solo se materializarán a través de la lucha

educativa y por eso vale más una conferencia y difundir a la gente que traten respetuosamente a los animales que a la larga redundará en un cambio social. F A todo lo cual yo respondería: está bien, tal vez la educación a largo plazo podría liberar a millones de anima- les, pero que alguien me diga cuáles han sido en los altimos 50 años las victorias concretas (y llamo concreto a la conveniencia de los animales y no al beneficio de la vanidad humana que los defiende) en cuanto a modificación de actitudes especistas en las masas y en cuanto a disminución de los padecimientos brutales infligidos a los animales En lo que a mi concierne solo podría mencionar aquellas acciones direc- tas de liberación animal llevadas a cabo por las células clandestinas integradas por activistas que no se limitan a emitir mensajes ino que pasan a los hechos crudos y actúan incluso a riesgo de su propia vida. Reconozco que aún asf el panorama no da para optimismos. Pero olvi- démonos de resultados absolutos y consideremos si no vale también la pena haber salvado la vida de miles de animales aunque otros millones permanezcan encerrados. Entonces que quede claro que no me opongo a ningún sendero que se encamine por un trato ético hacia los animales, sino que

estoy a favor de transitar ambos caminos cada uno con sus distintas tácticas y estrategias pero con un mismo ideal de liberación animal, Estoy dispuesto a combatir al especismo hasta sus últimas consecuencias, La gente no tiene derecho de torturar, esclavizar, mutilar, o asesinar animales. Si lo hacen, yo utilizaré cualquier medio que crea necesario para terminar con eso. Si su propiedad (laboratorios industriales de vivisección, granjas-factoría, etc.) es herramienta de opresión, no tienen derecho a ella. Liberar animales es algo que sentimos en nuestros corazones, darle la espalda cualquier animal que esta sufriendo y muriendo simplemente no es una alternativa válida mí, para Los animales no pueden recurrir a nadie que no seamos aquellos quienes sentimos empáticamente la magnitud de su suplicio diario. Ellos nos necesitan más que nadie en el mundo, yo no puedo darles la espalda. Espero que tampoco tú.

<http://ar.groups.yahoo.com/group/celulaliberadora/> ::
<http://vegano.cib.net> :: <http://www.liberacionanimal.com.ar>:
 Luchi, Colectivo Celula

La más grande de las verdades, finalmente la encontramos en la más sencilla pregunta: “Y qué es lo que queremos?”

Sin duda alguna, sin que haya siquiera que preguntar, ya tenemos la respuesta. Queremos un mundo sin Poder, una vida sin amxs ni esclavxs, un continuo vagabundeo por lugares y entre personas, una ininterrumpible inundación de emociones y experiencias, un disfrute sin que haya que pagar por ello y sin reglas comerciales, una tierra sin fronteras ni religiones, una mirada clara sin prejuicios ni estereotipos, los infinitos deseos indómitos sin escaparates ni carteles publicitarios, una anarquía que nunca acaba porque siempre habrá una puesta de sol mejor que todas las anteriores.

Y si todo esto suena muy abstracto, ya que no tiene esa seriedad presumida propia de un programa político que se propone edificar el mundo nuevo, es porque no deseamos pintar la imagen del futuro con las pinturas y colores del presente, sino sólo imaginarnos su empañado y borroso contorno.

Hay una sola cosa que podemos hacer: reconocer que una época llegó a su fin. El fin de la tregua con el sistema y el comienzo de la

guerrilla urbana anarquista en un nivel mundial por la FAI/FRI y los anarquistas-nihilistas de praxis.

Para decirlo de manera sencilla: si mañana de repente y como por arte de magia se aboliera el Poder, la gente no sería capaz de recuperarse porque han sido impregnados y empapados por la civilización del Dominio.

Reinaría la ley de la jungla que de manera determinista acabaría en un nuevo Poder, mucho más cínico y con menos “amabilidades” democráticas.

Un mundo antiautoritario se construye y destruye continuamente a consecuencia de la permanente guerra anarquista y de la incrementada concientización del individuo.

Mediante procesos anarquistas, mediante grupos guerrilleros, mediante asambleas verdaderas, debates y ocupaciones creativas, estamos aprendiendo a vivir sin autoridad, declarando la guerra, tanto interiormente, golpeando sus residuos que tenemos dentro

de nosotrxs, como exteriormente, atacando las estructuras del Estado.

Tras estos procesos aprendemos nuevas realidades en la vida, que a su vez producen y liberan nuevos significados, nuevas palabras y nuevas reflexiones. Cuanto más

agudicemos la guerra contra el Estado y su sociedad, tanto más profundizaremos en una manera de vivir más liberada. Es ahí donde encontraremos los colores con los cuales vamos a pintar los momentos del futuro. En este mismo momento estamos sólo en el inicio de un gran trayecto que no tiene fin.

La nueva guerrilla urbana anarquista Por esto, en vez de hacer presunciones sobre “cómo será la sociedad del futuro”, queremos acelerar el ritmo del ataque anarquista. La nueva guerrilla urbana anarquista es una manera de hacerlo. Nuestra propia manera, que

hasta cierto grado hemos intentado presentar en los capítulos anteriores.

Nuestra propuesta para ahora mismo es bien concreta. Creemos que vivimos en uno de los momentos más favorables para el desarrollo de una guerrilla urbana anarquista global. El sistema con sus repetitivas crisis económicas y sus reestructuraciones imprevisibles nos ofrece aquella posibilidad. Ahora más que nunca tenemos la oportunidad de atacarlo y dejar claros nuestros deseos de destruir el Poder. Es muy importante montar pequeños y flexibles grupos de choque que tras la propaganda del hecho ofrecerán a las ideas anarquistas la perspectiva de difundirse. Cuanto más violentxs nos volvemos frente a nuestrxs enemigxs, tanto más fuertes nos haremos como su enemigo interno y consciente. No tenemos por qué perder el tiempo. Podemos prepararnos en el nivel teórico y material-técnico para la guerra de

guerrillas urbana que promulgamos. Infraestructuras clandestinas y abiertas, ediciones de manuales, búsqueda en Internet, traducciones de textos, cartas de presxs y comunicados, todo esto contribuye a la lucha por la anarquía. La nueva Internacional Negra tras el Frente Revolucionario Internacional (FRI) y la Federación Anarquista Informal (FAI) puede esparcirse por las metrópolis, haciendo de la retaguardia de la sociedad del Estado un lugar más peligroso. “Que se ponga como objetivo la radicalización del ámbito anarquista-revolucionario hacia la estrategia de la guerrilla urbana” (nueva CCF/Célula Luciano Tortuga en su comunicado por el incendio de 12 vehículos de OTE).

Cada grupillo de compañerxs de praxis puede, más allá de sus ocasionales y fragmentados ataques, organizarse en una infraestructura anarquista de choque permanente. En vez de esperar alguna ocasión favorable (como la manifestación) o algún hecho casual (una patrulla policías de pie en Eksarhia), ellxs mismxs pueden determinar a su “suerte” (por ejemplo golpeando una comisaría). Naturalmente, una cosa no revoca la otra, ya que

la reflexividad/inmediatismo de ciertos ataques ha creado un legado de lucha significativa.

Pero, ¿cómo podemos hablar sobre la guerra sin organizarnos? El hecho de montar grupos guerrilleros informales anarquistas multiplica nuestras fuerzas. Para comenzar, tras la coherencia, la constancia, un duradero roce y comunicación entre compañerxs de un grupo, se construye una continua estrategia de guerra que nos hace más peligrosxs y más eficaces. En nuestra opinión, un grupo guerrillero anarquista, lejos del centralismo marxista y lejos del liderazgo de comités centrales, debe deshacerse de cualquier profesionalismo político-militar que produce lxs especialistas de violencia y los mitos fetichistas. En vez de eso debe propiciar la existencia de una extraordinaria vivacidad a su interior, una vivacidad capaz de liberar al individuo y al mismo tiempo mostrarle una manera de vivir y compartir sus deseos con los demás.

Cada propuesta, cada inquietud y cada plan se debaten para que cada uno y una puedan exponer sus objeciones, sus dudas y sus

ánimos y luego crear algo en común o una iniciativa (individual o entre pocxs).

Los vínculos que se desarrollan entre compañerxs de la misma organización son vínculos de amistad, compañerismo y confianza y no unas relaciones de deber creadas para lograr el objetivo.

Un grupo anarquista prepara al mismo tiempo sus ataques y sus defensas. En tiempos de represión o en caso de arresto de algunxs de lxs compañerxs del grupo (o de alguna otra organización anarquista) es importante nunca dejar espacio y terreno vacío frente al festivo avance del Dominio... La represalia como respuesta a cada detención de compañerxs, además de alentarle y darle el coraje psíquico para afrontar la cárcel, demuestran que la guerrilla urbana anarquista, más allá de las personas que la componen, constituye una idea que no puede ser desarticulada ni detenida.

Así todo el tiempo unxs compañerxs nuevxs deciden involucrarse en la acción directa, apoyar y evolucionar la guerrilla urbana, sus infraestructuras y sus tácticas de combate.

Con la conciencia anarquista como punta de lanza se crea un nuevo y autónomo código de valores que atacando a los modelos y las relaciones del Dominio, promulga la insurrección de la vida cotidiana.

Queremos que cada uno de nuestros días sea un acto de hostilidad dirigido contra la manera de vivir moderna. Nos movemos cotidianamente en el anonimato de la muchedumbre como mensajerxs de un mundo nuevo donde no haya Poder. Ahí donde otrxs ven el escaparate lleno de nuevas mercancías, nosotrxs vemos un nuevo objetivo para el ataque, ahí donde se elevan los edificios lujosos que dan cobijo a nuestros tiranos con sus ejércitos de

guardaespaldas y policías que les protegen, nosotrxs vemos una maravillosa oportunidad para golpearles.

De esta forma declaramos que estamos presentes en la vida pública, teniendo como objetivo la polarización social. Es decir, no deseamos despertar a nadie, sino crear las condiciones para que cada uno y una tomen posición. Con el Estado o con la anarquía. Todos los ataques, grandes o pequeños, promulgan la difusión de las ideas y prácticas anarquistas y así aceleramos el paso hacia la guerra civil. Por un lado están las fuerzas de destrucción y por otro lado lxs defensorxs y lxs mantenedorxs de ese mundo.

Ciertamente, esto no se limita al territorio nacional de un sólo país. Por esto es importante apoyar los frentes internacionales revolucionarios y las federaciones anarquistas informales. La perspectiva semejante ofrece incluso la posibilidad de que algunxs compañerxs se trasladen a uno u otro país para realizar ataques ahí en los momentos en que el enemigo interno “local” sea afectado por la represión o una de sus partes haya sido de momento desarticulada por una ola de detenciones. También la edición de manifiestos por los grupos de la Federación Anarquista Informal

(FAI), los textos que se enfocan en un tema determinado (nanotecnología, represión, genética, espectáculo, etc.), puede ser la chispa que prenda una campaña internacional para apuntar a objetivos correspondientes. De este modo, de los comunicados que acompañarán los golpes surgirá una más íntegra teoría/visión anarquista que a su vez provocará todo una serie de cortos circuitos en el sistema

Este texto finaliza con un artículo a modo de panfleto que esboza la acción directa y un extracto del libro la nueva guerrilla anarquista de conspiración de células del fuego- capítulo El equilibrio estratégico de la nitroglicerina; una *aclaración importante es que la parte que habla de la insurrección y vía insurreccional es parte de una compilación de textos relacionados con ese tema y lo añadimos a forma de contextualizar y esbozo. este texto es una invitación y llamamiento a la reflexión y la acción y una perspectiva consideramos no equivocadamente propicia para que se expanda un debate entorno a la lucha por los animales y el dogma que se cierne entorno a ella y divide, paraliza la acción multiforme por los animales. Esto desde una perspectiva de liberación total y fuertemente influenciada por el anarquismo.

A la memoria de todxs las muertas, asesinadas, encarceladas por luchar.



